

Viernes, 28 de septiembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

BIENAL 2012

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

1.500 kilómetros en bicicleta para fomentar el autoempleo

1.500 kilómetros en bicicleta para fomentar el autoempleo

| ACTUALIZADO 28.09.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

5

Twitter

1

COMPARTIR

El próximo dos de octubre, Juan de Dios Salinas, consultor de *branding* y marketing online, fundador de Marca Virtual y del programa de radio Emprendedores Digitales, comenzará una aventura que con total seguridad nunca olvidará. Con la idea de fomentar en mayor medida el emprendimiento, Juan de Dios ha decidido dejarlo todo por un tiempo, coger una bicicleta y salir a recorrer un total de 1.500 kilómetros a lo largo de las ocho provincias andaluzas únicamente provisto con un portátil, una *tablet*, un móvil y diez euros como presupuesto de salida.

Según informó ayer la Asociación de Jóvenes Empresarios, (AJE), que apoya de manera rotunda este proyecto, Juan de Dios Salinas ha escogido la bicicleta como medio de transporte por su analogía con la gestión empresarial y personal, y se ha decantado por los *gadgets* tecnológicos e internet como herramientas de comunicación para demostrar el poder que tienen las redes sociales en el posicionamiento de las marcas o productos.

La salida está prevista para el próximo día 2 de octubre a las nueve de la mañana en el Palacio de Congresos de Granada. Previo a su partida, el día 1 de octubre a las 12:30 horas del mediodía tendrá lugar la presentación oficial de este proyecto en la Confederación Granadina de Empresarios (CGE), donde además se ofrecerá la primera de las diez conferencias gratuitas que Juan de Dios Salinas dará durante la consecución del recorrido. Por ello, AJE Granada y la Confederación Granadina de Empresarios, en cuya sede se realizará la conferencia, han querido apoyar la iniciativa.

En la web www.1500km.com se recoge toda la información sobre este proyecto, donde se puede visualizar el circuito completo con los días y las provincias de paso, los lugares donde se ofrecerán las conferencias, los horarios, así como el formulario de participación de *crowdfunding*, una de las fórmulas de financiación de este proyecto, donde el público aporta voluntariamente pequeñas cantidades económicas para ayudar a sufragar los gastos del viaje.

Por otra parte, Juan de Dios Salinas cuenta con el apoyo de un gran número de empresas granadinas e instituciones. Instituciones como la Fundación General Universidad de Granada-Empresa y la Consejería de Innovación a través de Andalucía emprende, y la Fundación Pública Andaluza a través del CADE Granada, también patrocinan y apoyan la experiencia 1500Km.



Pie de foto

Carlos Rojas: "El partido está hecho una piña en torno a Zoido"

El portavoz del Parlamento andaluz mantiene en estos momentos un encuentro digital con los lectores del Grupo Joly.

11 comentarios

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Pie de foto

AYER Y HOY__José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada Hoy.